

学校だより

1月号
生活二題：



明るく元気なあいさつをしよう。時間を守り、機敏な行動をしよう。

新年を迎えて

校長

新しい年を迎え、引き締まった表情で新年の抱負を述べる子供たちの姿に、実に清々しい気持ちで三学期をスタートすることができました。気持ちも新たに、それぞれに目標を掲げ、子供たちは、ますます元気に学校生活を送っています。



先日の集会室の様子です。いつになく張りつめた空気、緊張した面持ち、目の前に置かれた札をじっと見つめ、少し前かがみの姿勢で読み手の声に集中しているその表情は、真剣そのもの。1月14日に本校では、「百人一首・カルタ大会」を実施しました。2学期末から取り組み、休み時間や冬休み期間中も暗記をしようと学習を重ねてきた子供たちも多く、白熱した対戦が繰り広げられました。対戦に入る前に、まずは「硫黄島カルタ」を行い、和気あいあいとした中にも大会の雰囲気は盛り上がりました。さて、いよいよ本番、小学1・2年生は、「動物カルタ」や「ことわざカルタ」に挑戦、小学3年生からは百人一首に挑戦しました。学年に応じて、小学3・4年生は20首、小学5・6年生は40首、中学生は60首と札の数を増やして実施しました。難しいことわざもしっかり覚えて、素早く札を取る姿や百人一首では、上の句を読み終わらないうちに札を取る姿が随所で見られるなど、この大会に向けて一生懸命に取り組んできた様子が伺えました。百人一首やカルタという日本の伝統的な文化を楽しみながら学習し、親しんでいました。

さて、本校では、毎週火曜日と木曜日の朝の活動の時間に、全校で朝読書を実施しています。短い時間ですが、どの教室にも集中して読書をしている子供たちの姿があります。静かで、落ち着いた雰囲気の中で、一日がスタートします。また、図書室にマットを敷いたコーナーを設けたり、本の配置を変えたり、本に親しみやすい雰囲気づくりも行っています。そこでも、静かに本を読む子供たちの姿をよく見かけます。学習においても、スポーツにおいても、何か作業をするときでも、心を落ち着け、集中して物事に取り組むという習慣を身に付けることは、とても大切です。子供たちが熱中し、集中する魅力ある教育活動の展開にこれからも力を尽くしたいと思います。

2017年の幕開け！皆様に幸あれ！！

穏やかな新年の幕開けを迎えました。

子どもたちも元気な冬休みを過ごし、3学期を順調にスタートできたことを嬉しく思います。

さあ、いよいよ2017年の幕開け・・・皆様にとって健康で有意義な一年になりますことを祈念申し上げます。



元旦 開発センター前より



始業式 新年の誓い！



賑やかな「厄払い」行事

新春 硫黄島カルタ大会 百人一首の良さに触れて！

小学生 心美さん！チャンピオン！



14日の土曜授業では恒例の「百人一首カルタ大会」を実施しました。

硫黄島の地域カルタに始まり、低学年は動物カルタやことわざカルタ、小学3年生以上は百人一首です。



子どもたちは大変よく覚えており、競技は真剣勝負そのものでした。なんと、4年生の心美さんが優勝！まさにお見事、快挙達成でした。

伝統行事！クセンボ 無病息災祈念して！！



1月7日は硫黄島の伝統行事である「クセンボ」が行われました。

児童生徒 11名と未就学の男児がクセンボ（福祭文棒）を持って、鉢巻姿で元気に祝詞を唱えながら、地面をつきました。

子ども達は島の伝統文化を体験するよい機会に恵まれました。

無病息災・・・島の皆様に幸せが訪れることでしょう。



ジオパーク連絡協議会

17日～19日にかけて九州管内の多くのジオパーク関係者が来島され、交流を深める機会を得ました。

硫黄島の良さを再認識すると共に他の地域のジオパークの素晴らしさにも触れることができました。



中学3年生壮行会

現在3人の中学3年生は私立高校の受験に挑戦しています。

学校では、後輩達が声を合わせてエールを送り、健闘を願いました。



3月の公立高校受験まで続きますが体調を整えて頑張ってください。

頑張れ！受験生

ボランティア学習 硫黄島をきれいに！！

14日は児童生徒会活動の一環で地域の清掃活動に取り組みました。子どもたちは日頃お世話になっている硫黄島地域のために道路の空き缶や不燃ゴミ収集・落ち葉清掃等に取り組み、地区内をきれいにしようと頑張りました。

ジオパークの認定を受けているこの硫黄島の自然をいつまでも維持できるように今後も継続していきたい大切な取り組みです。終わった後は心が晴れ晴れとしてさわやかな気持ちでした。



園児との触れあい つばき園との交流！

中学3年生3名は技術家庭の学習の一環でつばき園を訪問しました。

内容も自分たちで企画、園児を楽しませようと工夫できたようです。



大人気の中学生！

立志式のお知らせ

平成29年2月1日(水)

14:05～14:45

会場：学校集会室

記念講演会

14:55～15:35

講師 原田 智史 先生

(鹿児島地方気象台)

今回は「駿太君」の立志式となります。